

O.S. Version

SD7-SD80 rel. **1.3.8**

SD40 rel. **1.2.8**

MIDJPRO rel. **1.5.1**

SD9-SD60-SD60K-SD90 rel. **2.0.7**

ITA

1. Ottimizzata la gestione del salvataggio in ambiente Wave Record,
2. Rivista routine di gestione dell'effetto in ambiente Metronome Active,
3. Corretta la gestione del Reintro,
4. Ottimizzata la riproduzione delle chitarre sui midifile con transposer,
5. In ambiente Disk Edit è stata corretta la procedura di eliminazione di cartelle non vuote,
6. Ottimizzata routine di selezione immagini in ambiente Video,
7. Modificata la gestione del manuale d'uso: manuale consultabile solo da USB per drive con cartella Manuale o dal sito www.ketron.it,
8. Ottimizzazioni e miglioramenti vari.

ENG

1. Optimized procedure of saving in Wave Record environment,
2. Improvement Review of the effect management routine in the Metronome Active environment,
3. Fixing on management of the Reintro feature,
4. Optimized the reproduction of guitars on midifiles with transposer,
5. In the Disk Edit environment, the procedure for deleting non-empty folders has been corrected,
6. Optimized image selection routine in the Video environment,
7. Modified the management of the user manual: manual available only from USB pen drive with Manuale folder or from the website www.ketron.it,
8. Various optimizations and improvements.

FRA

1. Gestion optimisée de la sauvegarde dans l'environnement Wave Record,
2. Révision de la routine de gestion des effets dans l'environnement Métronome Active,
3. Correction de la gestion du Reintro,
4. Optimisation de la reproduction des guitares sur les midifiles avec transposeur,
5. Dans l'environnement Disk Edit, la procédure de suppression des dossiers non vides a été corrigée,
6. Routine de sélection d'image optimisée dans l'environnement vidéo,
7. Modification de la gestion du manuel d'utilisation: manuel disponible uniquement sur clé USB avec folder Manuale ou sur le site www.ketron.it,
8. Diverses optimisations et améliorations.